

QUI SOMMES – NOUS?

Une équipe interdisciplinaire spécialisée dans l'accompagnement de l'adolescent et de sa famille confrontés à une problématique de consommation de substances ou d'usage problématique d'écrans.

DEPART est une unité du Service universitaire de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent (SUPEA) du Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV). DEPART a été pensé en étroite collaboration avec les institutions du réseau socio-sanitaire vaudois et est financé par la Direction générale de la santé du canton (DGS).

DEPART Centre
Av. de la Gare 34
1022 Chavannes-près-Renens
021 / 314 77 54

DEPART Nord
La Brinaz 13
1142 Montagny-près-Yverdon
021 / 314 77 54

DEPART Ouest
Avenue Reverdil 4
1260 Nyon
021 / 314 77 54

DEPART Est
Avenue des Alpes 66
1820 Montreux
021 / 314 77 54

INTERNET
www.chuv.ch/depart
programme.depart@chuv.ch



CHUV 52266

DEPART

Aide au repérage, évaluation et accompagnement concernant la consommation de substances et l'usage problématique d'écrans à l'adolescence

DEPART

Substances et écrans à l'adolescence
Évaluation et accompagnement

DEPART EN QUELQUES MOTS

La consommation de produits psychotropes (cannabis, alcool et autres substances) fait souvent partie des expériences propres à l'adolescence. L'usage des écrans (internet, jeux vidéos, réseaux sociaux, etc.) occupe une large place dans notre société notamment chez les jeunes.

Ces comportements peuvent prendre une importance telle qu'ils entravent l'évolution de l'adolescent et la capacité de son entourage à l'accompagner. La consommation ou l'usage d'écrans peuvent devenir alors un problème en soi qui requiert une attention particulière.

DEPART s'adresse aux adolescents de 12 à 20 ans, à leur entourage et aux professionnels du réseau, qu'il soit éducatif, social, médical, psychologique, ou encore judiciaire, scolaire et professionnel.

DEPART PROPOSE

Aux adolescents

Un espace de réflexion confidentiel autour de la consommation de substances et l'usage des écrans

Accompagnement et soutien

Aux parents et à l'entourage

Information, conseil et orientation

Un soutien spécifique dans leur relation avec l'adolescent

Aux professionnels du réseau

Informations et conseils concernant les adolescent-e-s soulevant des inquiétudes quant à la consommation de substances ou l'usage d'écran

Collaborations avec les intervenants ou les équipes de professionnels pour le repérage et l'accompagnement

Formation sur le thème de la consommation de substances et du mésusage des écrans à l'adolescence